



Vente Joven Mérida: María Corina Machado cuenta con el respaldo absoluto de la juventud andina

De forma cobarde el régimen ha amenazado abiertamente la integridad de nuestra Coordinadora Nacional y de la sede de nuestro partido en Caracas, pretendiendo sembrar terror. Esta es una muestra clara del miedo que el régimen siente al entender lo que representa nuestra propuesta de solicitud de ayuda a los aliados democráticos del hemisferio.

Desde el partido centro-liberal hemos promovido siempre la ruta del coraje en la que sabemos que solo con la fuerza podremos salir del secuestro en el que hoy nos encontramos sometidos todos los venezolanos, por ello apoyamos la ruta del artículo 233 para la juramentación del presidente (e) Juan Guaidó, y hoy planteamos la urgencia de la aplicación del artículo 187 numeral 11 de la Constitución para solicitar una coalición internacional de paz que nos permita avanzar en el rescate de la República.

Es la hora de la libertad y avanzamos sin miedo

Mérida 17 de mayo de 2018.